
 

 ACTA  
ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE SOCIOS   

PENYA CICLISTA ALTAFULLA 2018 
Celebrada el día 24 de Noviembre de 2018  
En la sala de reuniones del Hotel d'entitats en el Parc del Comunidó de Altafulla.  
 

SOCIOS ASISTENTES 

17:15 horas el presidente Sr. Ildefonso Cuesta da comienzo a la Asamblea. 
 

* Lectura y aprobación de las actas anteriores: La asamblea la extra ordinaria de 

26-11-2017 y la de 15-03-2018. Quedan aprobadas sin modificaciones y por unanimidad.  
 

* Turno de informes  
Informe de Secretaría  

 

Altas de socios: 11, bajas de socios: 14, socios totales: 254. 

Licencias ciclismo: 3, licencias FEEC: 23. 

Estadística de salidas: 

Socios con al menos 1 salida: 120 

Socios con 25 o más salidas: 20 

Salidas: 39 + 4penyas + Sant Antoni 

C= 18 media 

BTT= 12 media 

 

CARRETERA: 

Varias marxas tanto regladas como de club. 

 

BTT: 

Salidas semanales con participación constante. Entre semana hay un grupo 

de jubilados que hacen salidas. 

No extras. 

 

SENDERISME I MUNTANYA: 

28-01 Marxa castells baix gaia. 

Pinatell y Montserrat. 



No ha tenido la participación que tenía y esto desmotiva a los 

organizadores. 

 

SECCIÓN INFANTÍL: 

Han salido 35 niños. 56 salidas. Celebraciones del pueblo: Dia del árbol, La 

Olla, día de la movilidad. 

De 17 a 20 niños por salída. Salen los padres para ayudar. Se han tenido 

que anular 2 salidas por el mal tiempo. 

 

 

SANT ANTONI participación: 21 participantes cronometrados / 20 no 
cronometrados. 

 

CALÇOTADA de la PCA: Se ha vuelto al lugar de celebración habitual en las 

antiguas escuelas de Ferrán. Nos lo proporciona Josep Suñer vecino del 
pueblo. 

 

SALIDA SOCIAL: Pese a haberse organizado rutas para carretera, BTT, 

senderismo y cultural no se pudo celebrar la salida por falta de interés por 
parte de los socios. 

 
Informe de Tesorería. 

Se da lectura al balance económico de la temporada con detalle de los 

ingresos y gastos por partidas. Se constata que el presupuesto para el 
ejercicio se ha cumplido y que los ingresos y gastos están balanceados. 

La subvención que da el ayuntamiento se mantiene en 2200€ anuales y se 
espera que para el próximo ejercicio se mantenga en la misma cantidad o 

parecida. 

 
Presidente: 

Pide que se continúe intentando que las actividades consigan el mayor 
apoyo por parte de los socios y simpatizantes para poder mantener el apoyo 

del ayuntamiento. 

 

 

Actividades para el próximo año: 

Carretera: 

Se ha preparado la relación de salidas se mantiene la intención de hacer 2 recorridos 
diferentes cada domingo. Un recorrido más corto de unos 80km y otro más largo de unos 
120km. 

BTT: 

No se ofrecen novedades. Se reeditaran las salidas 2017 ajustando en el libro las distancias 
de manera que sean más realistas. 

Senderismo: 

No se planean salidas periódicas. Se irá informando de las que se vayan organizando. Las 

salidas han tenido abundante participación pero no son periódicas. 

Infantil: 

No se planean salidas periódicas. Se irá informando de las que se vayan organizando. Las 
salidas han tenido una participación irregular. 



 

Ruegos y preguntas: 

Antonio Ramirez: El próximo año se cumplirán 35 desde la fundación de la penya. Se ha 
abandonado a la gente del pueblo. 

Toni Budría: No hay gente dispuesta a ayudar. Los socios han de proponer. 

Antonio Ramirez: Esta bien que se hagan grupos por afinidad. No hace falta que se busque 
siempre la uniformidad. 

La celebración de los 25 años fue un hito. 

 

El presidente da por acabada la asamblea. 

 

En Altafulla a 24 de noviembre de 2018 


